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La crise économique a éveillé nos consciences et ouvert 

nos yeux aux potentialités locales disponibles. Nous 

devons tenir le cap de notre vision de la paix par le 

travail, la scolarité des enfants, les soins médicaux, l’auto-prise en charge des femmes, la réinsertion sociale des 

ex-enfants soldats par les métiers professionnels. Nous voilà devenus, par la force des choses, éleveur des 

vaches, des chèvres, des moutons, des lapins, des cobayes, des poules, des abeilles,… Comme quoi la crise 

peut ouvrir d’autres opportunités, en élargissant  

notre mission à des réalités inattendues. Le 

coup de pouce de solidarité que nous recevons 

occasionnellement renforce nos initiatives et rend 

possible ce qui serait humainement impossible en 

pleine guerre, à l’Est de la RDC. 

En plus du soja et des patates douces que nous 

récoltons dans nos champs communautaires, le lait 

de nos vaches est très nourrissant pour nos enfants 

dont la majorité arrive au Foyer de Paix avec des 

carences nutritives sévères. La santé de nos 

enfants vaut plus que l’or et le Coltan de la RDC !  Autant de vies sauvées grâce à la bénédiction divine, à notre 

labeur et à  la générosité des amies et des amis de la paix. 

Que Dieu vous bénisse.  
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